
Sehr geehrte Frau Dr. Hoff-Emden, liebe Heike, 

 

ich freue mich sehr, Dich heute mit dem Ehrenpreis des Vereines FASD Deutschland 

e.V. auszeichnen zu dürfen. Dein Einsatz für die Kinder, Jugendlichen und jungen 

Erwachsenen mit FASD und ihre Bezugspersonen ist vorbildlich. 

 

Wir kennen uns schon ziemlich lange, daher konnte ich einige Stationen deiner 

beruflichen Tätigkeit kennenlernen. Was dich auszeichnet, ist deine Energie und deine 

Ausdauer. Du sprichst von den Qualitäten, die die Bezugspersonen von Menschen mit 

FASD haben müssen und dabei bist du selbst eine "Marathonläuferin"! Du wirst 

scheinbar nie müde und gibst alles, um die Lebensumstände der Menschen mit FASD 

und ihrer Bezugspersonen positiv zu verändern. In der Reha-Klinik, wo Du auch 

gewohnt hast, hast Du Elterngespräche nicht nur "rund um die Uhr", sondern auch 

sonntags geführt. Auch für die Kinder und Jugendlichen, warst Du jederzeit zu 

sprechen.  

 

So ist das auch heute noch. Du bist immer zu erreichen, immer ansprechbar. Eine 

typische Situation ist: Ich habe mein erstes Nickerchen gemacht und eine Idee, die ich 

mit dir mal besprechen möchte und schreibe dir eine Nachricht. Es dauert keine 

Viertelstunde, dann meldest du dich und stehst mir mit Rat und Tat zur Seite. Aber 

diese tolle Erfahrung habe nicht nur ich gemacht, sondern unzählige andere Eltern 

machen sie auch. Das Wohl der dir anvertrauten Kinder und Jugendlichen steht für 

dich immer an erster Stelle, auch wenn du dafür strukturelle und personelle Probleme 

in Kauf nehmen musst. 

 

Wenn unsere Kinder mit FASD deine „Duracellhäschen“ sind, dann würde ich dich als 

„Duracellhäsin“ mit Turbo bezeichnen. Du bist oft bis spät in die Nacht für die 

Menschen da, beantwortest E-Mails usw. Dein Elterncoaching ist für viele 

Bezugspersonen der Menschen mit FASD eine große Entlastung und auch eine 

Bereicherung im Alltag.  

 

In Deutschland bist du eine 

anerkannte Diagnostikerin. Im 

Laufe der Zeit hast du deinen 

Tätigkeitsbereich erheblich 

ausgeweitet und gehörst nun 

auch in Vancouver zum 

Beraterteam. 

 

Wir freuen uns, dich auch in 

Zukunft zu unseren Tagungen 

begrüßen zu dürfen. 

 


